



Berufsorientierungstage der Jahrgangsstufe 9 vom 24.-26.10.2018

Liebe Eltern,

vom 24.-26.10.2018 werden für die Schüler des achten Jahrgangs ein Berufsorientierungstag stattfinden. Dies bedeutet, dass die Schülerinnen und Schüler an diesem Tag einen Erwachsenen bei seinem Arbeitsalltag begleiten. Diese Aufgabe kann auch gerne von einem Elternteil, einem Verwandten oder Bekannten übernommen werden.

Die Berufsorientierungstage soll dazu dienen, den Schülern einen Einblick in die Arbeitswelt zu ermöglichen und ihnen ein bestimmtes Berufsfeld näher zu bringen. Dazu sollten sich die Schüler rechtzeitig um einen Betrieb bemühen, möglichst in einem Berufsfeld, das sie interessiert.

Die Vorbereitung und Nachbesprechung dieser Tage wird im Unterricht des Klassenlehrers stattfinden.

Mit freundlichen Grüßen

Jan Schumann
Berufsberatung

Vocational orientation day of grade 9 from Wednesday the 24th till Friday 26th of October 2018

Dear parents,

three vocational orientation days will take place for students of the ninth grade. The vocational orientation days will be held from 24.-26.10.2018. This means that students would accompany a professional in their work place for three days. This role may also be taken by a parent, relative or a friend.

The vocational orientation days should be used to give students an insight into the working world and to expose them to a career. The students need to find a work environment by themselves, ideally in a career field that interests them.

The preparation and feedback for/of these days will take place in the lessons of the class teacher..

Kind regards,

Jan Schumann
Career Guidance Team